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ТОО  «AB Energo»  (АБ Энерго) - энергоснабжающая организация  
осуществляющая свою деятельность с 2004 года и представлена во всех регионах  
Республики Казахстан. На основании лицензии по покупке электрической энергии  
в целях энергоснабжения,  выданной уполномоченным органом, Компания  
занимается  оптовой и розничной продажей электрической энергии для  
юридических лиц с целью их энергоснабжения. В сферу деятельности компании  
входит также поставка угля как на территории Республики Казахстан, так и за ее  
пределами. 

AB Energo LLP is an energy supplying organization operating since 2004 and is  

represented in all regions of the Republic of Kazakhstan. The company, on the basis of  

a license for the purchase of electricity for energy supply issued by the authorized  

body, is engaged in the wholesale and retail sale of electricity for legal entities for the  

purpose of electricity supplying. The scope of the company also includes the supply of  

coal both on the territory of the Republic of Kazakhstan and abroad. 
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Our mission is to meet the growing demand through reliable and competitive  

energy supplies, guided by the principles of trustful all-round strategic partnership and  

mutually beneficial cooperation. 

In recent years, the economy of the Republic of Uzbekistan has shown high  
results of stable growth, the consumption of energy resources has been increasing by  
7% annually. In this regard, and in accordance with our mission, we have created and  
registered in accordance with the legislation of the Republic of Uzbekistan, our  stand-
alone entity, AB Energo LLC (Uzbekistan). 

Наша миссия - удовлетворять растущий спрос путем надежных  

конкурентоспособных поставок энергоресурсов, руководствуясь принципами  

доверительного всестороннего стратегического партнерства и взаимовыгодного  

сотрудничества. 

В последние годы экономика Узбекистана показывает высокие результаты  

стабильного роста, потребление энергоресурсов ежегодно увеличивается на 7%.  

В этой связи и в соответствии с нашей миссией нами создано и зарегистрировано  

согласно законодательства Республики Узбекистан наше обособленное  

подразделение ООО "АБ Энерго" (Узбекистан). 
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Quantative indicators 
Показатели 
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2019 

2020 

Electricity supply to Uzbekistan 
Поставка электроэнергии в Узбекистан 

810 540 
000’kWh 

2020 

Electricity, coal, transport services 

1 037 000 
Y2019’ton 

 

18 517 
Y2019 000’ton 

296 000 
Y2020’ton 

 

18 138 
Y2020 000’ton 

4 962 000 
Y2019 000’kWh 

5 591 000   
Y2020 000’kWh 



Highly qualified and  

experienced team of specialists 

Высококвалифицированный  

и опытный состав  

специалистов 

Advantages 
Преимущества 

Extensive experience and  

knowledge of the electricity  

market 

 
Большой опыт и знание  

рынка электроэнергии 

Current volume of troubleproof  

electricity supply of more than  

600 MW 

 
Текущий бесперебойный  

объем поставки  

электроэнергии составляет  

более 600 МВт 
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Certificates 
Сертификаты 

AB Energo LLP is a licensed and certified company in accordance with international standards. 

ТОО «AB Energo» (АБ Энерго) является лицензированной и сертифицированной в соответствии с  
международными стандартами компанией. 
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Letters of recommendation 
Рекомендательные письма 
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Our partners 
Наши партнеры 
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Thank you for your attention! 
Спасибо за внимание! 
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